

COMPTE-RENDU de la réunion de l'EAP du 16 octobre 2024

Tous présents sauf Jean-Paul Ledez qui a envoyé sa démission

-Retour sur la fête de Saint-François

Journée très réussie avec 140 repas servis

La prochaine fois, il semble qu'un seul 'spectacle' suffise

Il serait bon de présenter la relique de Saint François (morceau de son manteau ?...)

Revoir aussi la présentation des catéchumènes à la communauté paroissiale

-Églises de Vieux-Condé et de Macou : fuites dans les toitures et- malgré une intervention il pleut toujours autant dans la chaufferie de Saint Wasnon

-Le 17 novembre : validation d'une messe de Sainte Cécile à Condé Saint-Wasnon

-Offices de Noël

À décider la prochaine fois

Problème avec la messe de minuit qu'il serait bon de maintenir à Hergnies mais Sainte Pharaïlde à Bruay étant réouverte, et souhaitant aussi une messe de minuit, le Père Hervé doit demander si Valenciennes pourrait détacher quelqu'un ...

-2025 est une année jubilaire devant être consacrée à la prière, il faut réfléchir à ce qu'on pourrait organiser

Pour l'instant, Yannick et Dominique ont proposé 3 rencontres pour l'Avent

-On remarque une diminution des baptêmes et des inscriptions au caté. Comment mieux communiquer ... ?

Prochaine réunion mardi 19 novembre à 18h30 au presbytère de Condé